

日本昔話を調べてみると

語学を学ぶには、本を読むことが大切だと言われています。レインボー学園の子供たちも音読練習に一生懸命に取り組んでいます。また、保護者の方も我が子に就寝前に昔話を読み聞かせてあげることもあると思います。日本の昔話は、神話や風土記など昔から伝承されてきた話などがもとになっていることが多いようです。

現在でも、桃太郎や浦島太郎、金太郎などのキャラクターが様々な形で目に触れることがあります。この中の「金太郎」については、意外に知らない人が多いようです。金太郎といえば、「まさかりを担いで、力持ち、くまと相撲をとる」などのイメージを持つと思いますが、その後どのような人生を送ったのか、知っている人は少ないと思います。実は、正義感が強く、力持ちであるということから、現在でいう、公務員に採用され、鬼退治をしたという話が伝わっているようです。のちの「坂田金時」（さかたきんとき）という役人で、「金時豆」や「きんぴらごぼう」の名前の由来にもなっているようです。一番有名なのは「金太郎飴」です。このように、足柄山（神奈川県と静岡県の間）に伝わる昔話から多くのことを知ることができます。夏休みの宿題に読書感想文が出されます。「どんな本を読めばいいのかわかるか。」「どう書けばいいのかわかるか。」など書く前から親子で悩むことが多いと思います。



まずは、自分の興味関心がある本を手にとることから始めることが大切だと思います。本に書かれていることと自分が経験してきたことや知識がつながると意外に簡単に書けるかもしれません。読みつくされている「金太郎」の話でも感想文は書けるかもしれませんね。チャレンジしてみてください。

<お知らせ>

○6月11日(月)に 第2期(前期後半分)の授業料の銀行引き落としを行います。口座の方のご確認をよろしくお願いいたします。なお、学級写真を注文された方は、それも一緒に引き落としさせていただきます。

○ハワイでは、年に2回太陽が真上にくるラハイナヌーン現象（影がなくなる）が起こるそうです。今年の1回目は、5月23日（水）12：28頃です。

<6月の予定>

- 2日 特別日課、個人懇談、
- 9日 前期前半終了、全体集会、
- 16日 夏季休校（6/23、6/30、7/7）



<今週の日本語は>

① 次のことわざには、体の一部を表す漢字が入ります。二つの漢字を合わせると何画になるでしょうか。

※1 はわざわいのもと Be careful what you say. 画

※2 は口ほどにもものをいう Eyes activist enough to mouth

② <なぞなぞコーナ>

「せかい」の真ん中にある虫は何？（ヒントは、ひらがな一文字です）

③ 次の漢字は読み方は？

十八番・・・□□□（ヒント：ひらがな3文字、じゅうはちばんではありません。）

答えがわかった人は、校長先生に伝えてください。

※正解した人には、日本のシールをあげます。（限定一人一枚です。）

先週の答え「104」「あんぱん」「語」でした。多くの子供たちが来てくれました。ありがとうございました。